

## Compte-rendu « Musée de l'uranium » Bessines sur Gartempe Dimanche 7 septembre



## Par Bruno et Danielle

## Les participants:

Nom	Prénom
BABARY	Loïc
BOISJARDIN	Marie Jo
BOULESTEIX	Bruno & Danielle HERAULT
CHAMPION	Régis
GUERIN	Christian
MATELIN	Jean Pierre & Nadia
PENSART	Frédéric
QUINTARD	Marie-Line
RAMILLON-ROGER	René

Ce dimanche 7 septembre, rendez-vous au Super U demi-lune de Poitiers à 8h30 pour y retrouver Christian et Marie-Line, Jean-Pierre et Nadia. Nous nous dirigeons ensuite vers le café de la victoire à Montmorillon où nous rejoignons Fred et Marie-Jo, René, Régis et Loïc.



A 10h, avant de nous rendre au lac de Saint-Pardoux, nous faisons une halte sur les bords

de la Gartempe au Roc d''Enfer à Lathus St Rémy. L'endroit est magnifique.



Arrivée à l'heure de déjeuner au lac de Saint-Pardoux. Nous partageons le site avec les athlètes du triathlon et beaucoup de monde venu les applaudir. Après s'être restaurés sur place, direction le musée Urêka à Bessines sur Gartempe.

Nous sommes accueillis au musée de la mine par deux guides passionnés qui vont nous expliquer l'extraction de l'uranium dans le Limousin et la recherche scientifique qui a commencé dans le Limousin en 1948.

Un film 3D est proposé ainsi qu'un parcours proposant la visite d'un chantier souterrain (toutes ces installation high tech ont été payées par AREVA lors de la fermeture du site merci Anne Lauvergeon).





## Compte-rendu « Musée de l'uranium » Bessines sur Gartempe Dimanche 7 septembre





Notre guide étant également kiné s'est occupe du bras de Fred qui a fait un faux mouvement en voulant retenir sa moto.

A la sortie du musée, nous sommes allés chercher nos motos sur le parking pour revenir devant le musée pour une photo de groupe.



C'est alors que Régis et Loïc prennent congé pour regagner l'Indre et Loire. Nous nous dirigeons par le chemin des écoliers à Saint-Savin pour une dernier verre. L'après-midi se termine et nous rentrons chacun vers nos domiciles.

Merci à tous pour cette journée, particulièrement à Fred et Marie-Jo, les organisateurs, et bien sûr à Nadia qui a gentiment mis le coffre de sa mini à notre disposition pour nos casques et nos vêtements..